

Pressestelle, Freitag, 27. März 2015

Sonderführung am 06. April (Ostermontag)

Die nächste Sonderführung der Vor- und frühgeschichtlichen Arbeitsgruppe Mühlheim im Stadtmuseum steht ganz im Zeichen der Neandertaler. Richard Plackinger entführt die Besucherinnen und Besucher in die Zeit von vor 100.000-300.000 Jahren, als der Neandertaler in Europa lebte. Im Jahr 2010 brachte die Kern-DNA den Durchbruch – mithilfe neuer Techniken gelang die Entschlüsselung des ersten gesamten Genoms eines Neandertalers. Ist der Neandertaler unser Vorfahre? Diese und andere Fragen wird Herr Plackinger am Ostermontag ab 14 Uhr bei der Sonderführung beantworten. Die Führung dauert etwa eine Stunde und ist kostenlos. Wir bitten darum zu beachten, dass die Führung aufgrund der Osterfeiertage in diesem Monat statt sonntags an einem Montag stattfindet.